



PTA資源回収・リユース販売会 ご協力ありがとうございました！

11月30日(日)、PTA活動の一環として、資源回収並びに制服・体育着・柔道着リユース販売会を実施しました。実施にあたっては、紙類や缶類・小型家電製品・鍋・釜・コード等の資源の供出、販売用の制服・体育着・柔道着の寄付、実施に向けた広報活動等々について、多くの保護者や地域の皆様など関係各位に様々な面でご協力いただきました。

当日は小春日和で、たくさんの皆様に資源の搬入でご来校いただき、多くの資源を業者へ引き渡すことができました。また、リユース販売会では、開始時間には入場待ちの列ができるほどの盛況でした。

PTA・部活後援会本部役員の皆様の尽力や各部の代表生徒の協力を得て資源回収とリユース販売会を並行して実施でき、持続可能な社会化といったSDG'Sへの寄与という面からも有意義な活動であったと思います。ご協力をいただいた皆様方にお礼を申し上げます。

なお、今回得られた資金は、PTA教育振興基金へ繰り入れさせていただき、様々な教育活動の原資として生徒へ還元していきたいと思います。なお、成果等の詳細につきましては、別途、書面にて報告いたしますので、そちらをご覧下さい。



1年ふるさと学習、2年職場体験学習 「新たな発見」や「大きな成長」がありました！

1年生は、伊勢崎神社や相川考古館など地域の文化財を巡り、地域の美しさや良さを再認識する中で「郷土」を意識したり、愛着を深めたりすることができました。

2年生は、3日間 50カ所を超える事業所で、地域の方々にお世話になりながら、働くことの意義や自分の将来について考えることができました。

教室で学ぶことのできない本物が地域の中にはたくさんあります。また、実際に見て、実際にやってみて初めて分かることもたくさんあります。

地域での活動は、多くの地域の方々の協力なくしては行えません。また、その準備は教員にとって大きな負担になっていることも事実です。しかし、体験後の生徒の満足した笑顔を見ると、やってよかったと充実感が得られます。これが、次に進むエネルギーになっています。

地域の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。



【相川考古館を見学する1年生】



【校舎のベランダにペンキを塗る2年生】